

Confirman S&P nota para Pemex

NOTIMEX/MÉXICO, DF.



 Calificación. Para la firma Standard and Poor's Petróleos Mexicanos tiene solidez financiera. (ARCHIVO)

Standard & Poor's Ratings (S&P) confirmó este martes las calificaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex), en escala global de largo plazo en moneda extranjera de "BBB" y en moneda local de "A".

En información enviada al público inversionista también confirmó las calificaciones de la paraestatal en escala nacional - CaVal- de largo plazo de "mxAAA" y de corto plazo de "mxA-1+" con perspectiva estable. De la misma manera confirmó las calificaciones de las emisiones deuda de largo plazo en escala global en moneda extranjera de 'BBB' y 'A' en moneda local, y en escala nacional de largo y corto plazo de 'mxAAA' y 'mxA-1+', respectivamente, de la empresa.

Detalló que las calificaciones de Pemex reflejan la opinión de S&P sobre una probabilidad "casi cierta" de que el gobierno mexicano le ofrecería apoyo extraordinario oportuno suficiente en caso de problemas financieros.

En cuanto a la calificación de riesgo crediticio en moneda extranjera de Pemex, ésta se encuentra en un nivel por arriba de su perfil crediticio individual.